

Lawan Petugas, Puluhan Simpatisan Habib Rizieq Ditangkap Polisi

JAKARTA (IM) - Aksi unjuk rasa yang dilakukan para simpatisan Habib Rizieq Shihab berlangsung ricuh. Mereka menggelar aksi demo saat pembacaan putusan di Pengadilan Tinggi DKI Jakarta, Senin (30/8). Sebanyak 20 simpatisan Habib Rizieq Shihab, diamankan polisi. "Massa yang diamankan ada sekitar 20 orang," kata Kapolsek Cempaka Putih Kompol Ade Rosa di Pengadilan Tinggi DKI Jakarta, Senin (30/8).

12 | Police Line

Densus 88 Waspadaai Kepulangan WNI Kombatan Teroris dari Afghanistan

Kemenangan Taliban di Afghanistan bisa menjadi motivasi bagi para kombatan teroris kembali ke Indonesia. Sebab, tujuan para kombatan teroris ini selalu ingin mendirikan sebuah negara.

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Polri mewaspadai kembalinya warga negara Indonesia (WNI) kombatan teroris dari Afghanistan. Hal ini menyusul berkuasanya Taliban di Kabul, Afghanistan. "Dengan kemenangan Taliban ini banyak orang Indonesia yang kembali, juga yang lainnya. Di sana mereka sudah ada sebetulnya. Ini yang perlu dicermati, jangan-jangan yang kembali ini ada juga yang kombatan, terlibat perang," kata Kabag Ban Ops Densus 88 Mabes Polri Kombes Aswin Siregar dalam diskusi daring, Senin (30/8).



KASUS NARKOTIKA WARGA NEGARA YAMAN DI BALI

Polisi menggiring warga negara Yaman Fuad Saleh Ahmed Ali Al-Hajj (ke-tiga kiri) bersama tersangka narkotika lainnya saat konferensi pers hasil pengungkapan kasus tindak pidana di wilayah hukum Polres Badung, Bali, Senin (30/8/2021). Polisi mengamankan satu warga negara Yaman sebagai pengguna narkotika dengan barang bukti berupa sabu-sabu dengan berat total 1 gram bruto atau 0,85 gram netto dalam pengungkapan kasus narkotika selama bulan Agustus 2021 di wilayah hukum Polres Badung, Bali.

Financial statement for PT BHAKTI MULTI ARTHA Tbk. DAN ENTITAS ANAK. Includes sections for Balance Sheet, Income Statement, and Cash Flow Statement for the period ending 30 June 2021.

LAPORAN KEUANGAN PT Citra Putra Realty Tbk

Financial statement for PT Citra Putra Realty Tbk. Includes sections for Balance Sheet, Income Statement, Cash Flow Statement, and Equity Statement for the period ending 30 June 2021.

Polisi Siapkan Opsi Ganjil-Genap untuk Diberlakukan di Kawasan Puncak

BOGOR (IM) - Satlantas Polres Bogor akan menyiapkan opsi dengan memberlakukan ganjil genap menuju kawasan Puncak. Hal itu guna mengurai kepadatan seperti yang terjadi pada akhir pekan kemarin. "Iya, akan ada opsi ganjil genap," kata Kasatlantas Polres Bogor AKP Dicky Pranata saat ditemui wartawan, Senin (30/8). Dicky menyebut, opsi tersebut masih dalam tahap kajian dengan pihak-pihak terkait teknis pelaksanaan maupun lainnya. Setelah itu, baru akan dilaksanakan tahap sosialisasi dan dilanjut uji coba di lapangan. "Hari ini kami kaji dulu, setelah itu sosialisasikan dan diuji cobakan," jelasnya.

Terpisah, Kanit Turjawali Satlantas Polres Bogor Ipda Ardian mengatakan pada akhir pekan kemarin memang terjadi peningkatan volume kendaraan di Jalur Puncak. Sehingga, terjadi kepadatan lalu lintas. "Pantauan saya memang terjadi peningkatan. Tetapi untuk perbandingan apakah kemarin puncaknya (kepadatan) kita belum bisa menyimpulkan karena harus melihat data-datanya," ucap Ardian.

The City Tower, Lt. 18 JI. M.H. Thamrin No. 81 Jakarta Pusat 10310 Tlp. 021-31996270 Fax. 021-31996275 www.cpr.co.id